

平市税の推進力

納税組合長が座談会

一時立て替えの便も

組合加入で即完納市民

司会 貨物は運送する手を入っているが、金を出すとなるとどうも難しくて冬(笑声)水竹さんは青申では青申などと一緒にやつておられるですか。

水竹 最初は何もわからず、自分で研究して経営状況を記張してからやつた。青申もわからず、自分で研究して、最終でどうもようになつたが、青申も難しくなつた。その積み立て金も年間にさること間に合うのだが、銀行掛かるよりかたなり納められたものだと感心した。その積み立て金も年間にさること間に合うのだが、銀行掛かるよりかたなり納められたものだ。

司会 この席を借りて青申の会員が「金不足することがある」と嘆くが一番困る。

水竹 これが何になつたのか、金足りないときに会員が「金足りない」と嘆くが一番困る。

司会 この席を借りて青申の会員が「金足りない」と嘆くが一番困る。

水竹 これが何になつたのか、金足りないときに会員が「金足りない」と嘆くが一番困る。

司会 豊間はどうですか。
鈴木 豊間には西十一家ある。現金で納税額の助成金を積み立てるのに組合があるわけだが、加入していない者も十五人ほどいる。

司会 加入しない理由は?

鈴木 隊の部署まで半里もあるので、奨励しているが、税金を納める場合ほかの貯蓄を動かさず、野菜などを販売する現金を貯めるのにしている。

司会 奨励金の場合、開税は何か?

鈴木 小野市には指導会などいろいろやっているが、私はまだ入っていない。ほかに入りたいといふ人がいるので催しなどを教える。

司会 住民税や県民税が、皮に

あるの? それに収入が出来た。やはり木の上にいてバーマネットをかけて、よだテータ

サが髪を洗っている。「オトギ話すナヨ」といつても今

のヒントは上がった。シマウマの毛が、漫画のダグラットの毛

のようだ。気になってたまら

水竹 私のところも法人がボンボンあると、

遠藤 法人は年々増加している

吉田 市では百分の四で、年間三百五十六億円である。

大友 出しむるよう要望して

ている。

吉田 市では百分の四で、年間三百五十六億円である。

大友 出しむるよう要望して

ている。

吉田 市では百分の四で、年間三百五十六億円である。

大友 出しむるよう要望して

ている。

司会 今度二回目です。全国的組織なので、税対青申」と年四回新聞を出している。から一覧じようとする。雑誌

多田井 一回ぐらいです。不足別徴収しなければならない。

小野 斎城銀行は大口は集め

が、裏の小さいところダメだ。収容を知る上にアラスにいる。

多田井 組合によって貯金をするのが、金庫は地域に

組合があるわけだが、加入していない者も十五人ほどいる。

司会 加入しない理由は?

多田井 組合によって貯金をするのが、金庫は地域に

組合があるわけだが、加入していない者も十五人ほどいる。

これが楽しいラッキースタンプ!

●お客様へ!

お買い物のたびに(現金百円毎に)ラッキースタンプをお渡しする店が平にも生まれました
今アメリカで流行のラッキースタシップをたくさん集めて色々の楽しい景品をあなたの手に……
ラッキースタンプはカンガルーの看板の店です

Lucky Stamp

ラッキースタンプ

株式会社 ラッキースタンプ

平市一丁目武田陶器店3階 TEL・4812

11月15日から平市内有名店で差し上げております

